



Dreamstime

El banco colabora con distintas universidades españolas como las de Sevilla, Vigo y Zaragoza.

Santander apoya las prácticas de más de 1.130 universitarios

J.C. Madrid

La primera experiencia laboral es el entorno donde una persona aprende a ser profesional: habilidades como el trabajo en equipo y el liderazgo, que son esenciales para las empresas, no son las más trabajadas durante los años de formación universitaria. En un país como España, donde la tasa de paro juvenil ronda el 30%, participar en un programa de prácticas es una de las mayores oportunidades para que los jóvenes puedan acceder al mercado de trabajo.

Estas estancias formativas, que suelen constituir el primer contacto de los estudiantes con el mundo laboral, pueden ser remuneradas gracias al respaldo de firmas como Banco Santander. La entidad aportará 2,2 millones de euros para financiar las prácticas curriculares o extracurriculares de más de 1.130 universitarios españoles a partir de este verano. Este apoyo es posible gracias a los acuerdos de colaboración bilateral que mantiene con distintas universidades españolas, que permiten a sus estudiantes acceder a diversos programas de Becas Santander para realizar prácticas.

Oportunidades

Estos fondos irán destinados a la remuneración de prácticas curriculares o extracurriculares en pymes, administraciones públicas, organizaciones no gubernamentales o las propias universidades para favorecer el contacto de los jóvenes con la realidad laboral, así como la aplicación de los conocimientos y titulaciones que estén cursando o hayan acabado de cursar.

“Nuestro objetivo es impulsar la empleabilidad y el progreso de los universitarios apoyándoles en su

La entidad respalda con 2,2 millones de euros distintos programas de prácticas laborales

Esta oportunidad hará que los estudiantes vivan su primer contacto con el mercado de trabajo

inserción laboral”, destaca Susana García Espinel, directora de Santander Universidades y Universia España. Debido a las elevadas tasas de desempleo juvenil, este tipo de programas que impulsa la entidad son “claves para el desarrollo social y económico de nuestro país”.

Entre ellos se encuentra el programa *Empleamus* de la Universidad de Sevilla, que permanecerá abierto hasta mañana viernes 30 de junio y ofrece 650 plazas de prácticas en empresas durante un máximo de seis meses. Por su parte, a las 101 vacantes que ofrece el de Prácticas Rurales Sociosanitarias Santander con la Universidad de Murcia puede optarse hasta el 21 de julio, con una remuneración de 550 euros mensuales.

La Universidad Autónoma de Madrid ofrece becas a 100 estudiantes y la Universidad de Vigo pone 141 a disposición de sus alumnos –en distintas modalidades, de entre 9 y 10 meses de duración y en jornadas compatibles con los estudios–. Por último, la Universidad de Zaragoza facilita Becas Santander de prácticas internacionales para graduados y posgraduados, abiertas hasta el 1 de julio con una remuneración de entre 650 y 1.200 euros según el país de destino.